

Die ganze Marienstadt im Party-Rausch

ALTSTADTFEST Traditionelle Eröffnung mit Freibier – Bis Sonntag Programm auf Straßen und Bühnen

Jever feiert Altstadtfest. Mit dem Fassbieranstich durch Bürgermeisterin Angela Dankwardt startete gestern die große Sause in der Innenstadt.

VON THOMAS NEUNABER

JEVER – Das Altstadtfest ist eröffnet! Mit einem kräftigen Hammerschlag gelang Angela Dankwardt ohne große Mühe ihr erster Fassbieranstich als



Die Schrotttrommler sorgten mit Trommelwirbel für Stimmung.

neue Bürgermeisterin. Das Freibier floss in Strömen und wie man an den gut gelaunten Gesichtern bei der Eröffnung sehen konnte, wird auch das 32. Altstadtfest ein großer Erfolg.

Dass die Eröffnung unüberhörbar war, dafür sorgten auch in diesem Jahr wieder die Lüneburger Schrotttrommler, die es auf dem Kirchplatz ordentlich krachen ließen. Mit einem kräftigen „Moin, Moin Jever“ begrüßte Angela Dankwardt die zahlreichen Gäste, darunter Landrat Sven Ambrosy, die Bundestagsabgeordnete Karin Evers-Meyer und Hans-Werner Kammer sowie Polizeidirektor Franz Andratzke.

Zur Premiere hatte sich die Bürgermeisterin etwas Besonderes ausgedacht: ein Grußwort in Versform. Für diese Besonderheit gab es donnernden Applaus von den Gästen vor der Bühne, die gut beschirmt den Regenschauern widerstanden. Dank zollte Jever Stadtoberrhaupt auch dem Jever Marketing-



Sie lassen's schäumen: Freibier gab es gestern zur Eröffnung von Bürgermeisterin Angela Dankwardt und Brauhaus-Repräsentant Günter Schmöckel.

BILDER: THOMAS NEUNABER

Team als Organisator der Festivität. Brauhaus-Repräsentant Günter Schmöckel begrüßte ebenfalls die Gästeschar und sorgte mit der Gersensaftspende für Jubel beim Partyvolk.

„Dass wir Deutschen feiern können, das hat man bei

der Fußball-WM gesehen“, sagte Schmöckel. Die Jever-Brauerei sei stolz, Partner des Altstadtfestes zu sein. „Ich wünsche allen drei tolle, durstige Tage“, rief Schmöckel den Gästen zu. Die ließen sich nicht lange bitten. Viele Jeveraner und ihre Gäste

machten sich gestern Abend gut gelaunt auf die längste Partymeile im Jeverland.

Bis Sonntag wird Altstadtfest gefeiert – heute von 10 bis 4 Uhr und morgen von 11 bis 18 Uhr. Die Geschäfte öffnen am Sonntag von 13 bis 18 Uhr.